

Los campeonatos de España de Atletismo, en Berazubi

Triunfa Cataluña y Guipúzcoa se clasifica en segundo lugar

Con más animación que el sábado, continúa hoy, domingo, las pruebas atléticas correspondientes al campeonato de España.

Como el día anterior, se encontraban presentes los señores que constituyen el Comité nacional de la R. F. A. E. y las representaciones regionales.

Apremios de espacio nos obligan a extraer en lo posible esta información, y por ello nos limitaremos a dar los resultados de las distintas pruebas.

3. Puyo, en 1 m. 1 s. 1/5.
La lucha entre los dos guipuzcoanos fué muy buena, logrando ganar Labourdette en los últimos metros mediante un supremo y magnífico esfuerzo. El vizcaíno Puyo quedó muy rezagado.

POR LA TARDE

Marathon (33 kilómetros)

Tomaron la salida Andía, Carreras, Fernández y Arbull.
En los tres primeros kilómetros Andía llevó

Triple salto (final)
1. Barrena (Castilla), 13 metros 215.
2. Robles (Castilla), 12'855.
3. Elósegui (Guipúzcoa), 12'345.
Yermo (Vizcaya), continúa detentando el record, en 13 metros 480.

400 metros vallas (final)
1. Matheu (Cataluña), 1 minuto 3 segundos 2/5.
2. Adarraga (Castilla), 1 m. 4 s.
3. Cebrián (Cataluña), 1 m. 7 s.

37. Esta sigue en posesión del record en 41 metros 44.

200 metros (final)

1. Junqueras (Cataluña), en 23 segundos 1/5.
2. D. Ordóñez (Guipúzcoa), a un pecho.
3. Larrabetti (Vizcaya).
4. Pagaza (Vizcaya), retirado.
El catalán Junqueras rebajó el record español de los 200 en un quinto de segundo.

10.000 metros lisos
Tomaron parte Diéguez, Peña, Bellmunt y Palau.

Desde la salida tomó Diéguez la cabeza, aumentando la ventaja a medida que transcurría la prueba. Los otros tres fueron juntos en pelotón hasta la vuelta 23, en que se retiró Palau. Diéguez, siempre en forma magnífica, entró en la meta batiendo el record de España por 16 segundos 2/5.

La clasificación fué:
1. Diéguez (Cataluña), en 32 minutos 50 segundos.

2. Peña (Guipúzcoa), en 34 m.
3. Bellmunt (Cataluña).
Diéguez batió también el record de la media hora, cubriendo en dicho tiempo 9 kilómetros 97 metros.

Salto con pértiga (final)
1. Erico (Vizcaya), 3 metros 25.
2. Elósegui (Guipúzcoa), 3 m.
3. Barrena (Castilla), 3 m.

El record sigue perteneciendo a Erico en 3 metros 36.

Al pretender Barrena rebasar los tres metros junto con Elósegui, sufrió una aparatosa caída, viéndose obligado a retirarse, y como quiera que Elósegui desistió de rebasar su marca, hubo de apelarse al sorteo, saliendo victorioso el guipuzcoano.

Relayos 4 por 400 (record)
1. Equipo de Guipúzcoa, en 3 minutos 16 segundos.

2. Equipo de Vizcaya, en 3 m. 47 s.
3. Equipo de Castilla.
4. Equipo de Cataluña.

Se batió el record de 3 minutos 48 segundos 2/5, que pertenecía al equipo de Vizcaya.

El equipo guipuzcoano lo formaban Ordóñez (S.), Labourdette, Carrasco y Larrañaga.

CLASIFICACION Y PUNTUACION POR FEDERACIONES

1. Cataluña, con 41 puntos.
2. Guipúzcoa, con 34.
3. Vizcaya, con 30.
4. Castilla, con 15.

Las pruebas del domingo fueron muy brillantes, y, desde luego, mucho más interesantes que las del sábado. Varios records de España fueron batidos, correspondiendo la mejor parte a los atletas catalanes, que nos hicieron ver una excelente preparación.

Vizcaya, que había obtenido una ligera ventaja en las pruebas del sábado, perdió terreno, y no sólo tuvo que ceder el primer puesto a Cataluña, sino que vio también cómo Guipúzcoa le arrebató el segundo lugar. De no haberse visto privados los guipuzcoanos del concurso de Mendizábal, Anatol y Miguel García, y con un poquitín de suerte por parte de José Luis Elósegui, los nuestros hubieran logrado un nuevo y brillante triunfo para Guipúzcoa.

Castilla obtuvo un primer puesto y otro Aragón con el "marathoniano" Carreras.

Después de las pruebas tuvo lugar la distribución de premios a los campeones.

La organización, en todo momento fué excelente.



Elósegui, en el triple salto.

(Foto Guerequiz).

POR LA MAÑANA
300 metros lisos

Primera eliminatoria:
1. Junqueras, en 24 segundos 1/5.
2. Pagaza, a un pecho.
3. Leyra, en 24 s. 4/5.

Segunda eliminatoria:
1. Ordóñez, en 24 s.
2. Larrabetti, en 24 s. 1/5.
3. Coronado, en 24 s. 4/5.

Se clasifican para la final Ordóñez, Junqueras, Larrabetti y Pagaza.

10.000 metros marcha atlética
Tomaron parte cuatro catalanes: Meléndez, Soler, Urrutia y García.

Debían haber dado 23 vueltas a la pista, que mide justamente 400 metros; pero por un error que no nos explicamos cómo pudo ocurrir dejaron de dar la última vuelta, recorriendo, por tanto, sólo 9.600 metros.

Fué una lástima, porque en la forma en que iba la prueba, el catalán Soler seguramente hubiera conseguido batir el record de España, detentado por Meléndez.

El resultado fué:
1. Soler; 2. García, y 3. Urrutia.

Salto de longitud
Se presentaron los siguientes atletas: Irigoyen, Taibo, Elósegui, Coronado, Uria, Roca, Artiach, Yermo, Barrena y Robles, de los cuales quedaron clasificados para la final los vizcaínos Artiach y Yermo y el guipuzcoano Elósegui.

El resultado fué:
1. Artiach, con 6 metros 606 milímetros.
2. Elósegui, con 6'520.
3. Yermo, con 6'250.

Artiach y Elósegui, fuera de concurso, intentaron batir el record de España, desistiendo al segundo intento.

Lanzamiento de peso,
1. Montino (Castilla), con 11 metros 885.
2. Izaguirre (Guipúzcoa), con 11'400.
3. Nin (Cataluña), con 10'960.
4. Llorens (Cataluña), con 10'540.

400 metros (vallas)
Primera eliminatoria:
1. Artiach, en 1 minuto 4 segundos 2/5.
2. Matheu, en 1 m. 4 s. 4/5.
3. Abad, en 1 m. 5 s. 2/5.
4. Larrabetti (retirado).

Segunda eliminatoria:
1. Adarraga, en 1 m. 5 s. 2/5.
2. Cebrián, en 1 m. 5 s. 3/5.
3. Pons, en 1 m. 8 s. 2/5.
4. Taibo, en 1 m. 8 s. 3/5.

Se clasificaron para la final Artiach, Matheu, Adarraga y Cebrián.

Lanzamiento de disco
Se clasificaron para la final: Lizarza, con 36 metros 94; Uria, con 33'45, e Izaguirre, con 31'90. Quedaron eliminados Faure, Nin y Llorens.

Final de 400 metros lisos
Resultado:
1. Labourdette, en 54 segundos;
2. Larrañaga, en 54 s. 1/5.

el tren, alternando después los cuatro participantes hasta los siete kilómetros, en los que Arbull se detuvo para remachar los clavos de su calzado.

Después de los 10 kilómetros Fernández quedó rezagado, continuando en cabeza Andía y Carreras. Arbull se retiró a media carrera.

Inició la vuelta el primero Andía, a quien pisaba los talones Carreras y yendo Fernández a 150 metros de distancia.

Andía fué ganando terreno, y cuando llevaban recorridos 23 kilómetros llevaba más de 150 metros de ventaja. Fué entonces cuando se quitó el zapato, pues se le recalientaban las plantas de los pies, y descalzo siguió hasta los 26 kilómetros, en los que fué pasado por Carreras, optando entonces por retirarse el campeón español de cross.

El resultado de la prueba fué:
1. Carreras (Aragón), en 2 horas 8 minutos 14 segundos.
2. Fernández, en 2 h. 14 m. 49 s.

Matheu y Adarraga baten el record de España, que detentaba Beorril (Castilla) en minuto 4 segundos 1/5.

Relayos (4 por 400)
1. Equipo de Guipúzcoa, 46 segundos 4/5.
2. Equipo de Cataluña, 47 m. 4/5.
3. Equipo de Castilla.

El equipo guipuzcoano lo componían los hermanos Ordóñez (D. y R.), Carrasco y Elósegui. 4.500 metros lisos, record (final)

Se clasificaron:
1. Miquel (Cataluña), en 4 minutos 17 segundos 2/5.
2. Palau (Cataluña), en 4 m. 21 s. 3/5.
3. Velasco (Guipúzcoa).

Se batió el antiguo record de Juanito Muguerza, de 4 minutos 18 segundos.

Lanzamiento de disco (final)
1. Lizarza (Guipúzcoa), 36 metros 94.
2. Uria (Guipúzcoa), 33 m. 15.
3. Izaguirre (Guipúzcoa), 31 m. 90.
Lizarza, fuera de concurso, marcó 39 metros



Junqueras y Ordóñez, llegando en la prueba de 200 m. (Foto Guerequiz)